

Notre amicale de retraités poursuit son programme de visites dans la région. Elle a ainsi eu le plaisir d'accueillir récemment 53 des siens pour la découverte de l'Église St Pierre le Jeune et le cloître attenant, à Strasbourg. Le pasteur EBER, maître des lieux depuis 2012, nous a fait découvrir la richesse des lieux lors de cette matinée. Se faisant tour à tour, théologien, philosophe des religions, historien du Moyen Âge, notre guide nous a fait découvrir les richesses et les particularités du lieu, et plus particulièrement la Nef centrale, le Choeur, en passant par le baptistaire. Le périple s'est poursuivi au cloître, pour lequel il est à souligner qu'il est l'unique à Strasbourg à être conservé dans son intégralité. En clôture, les visiteurs ont eu le loisir de profiter d'un petit concert interprété sur l'orgue, un des plus prestigieux de la région, construite sur le jubé.

Cette rencontre s'est terminée par le déjeuner servi au Foyer Notre Dame.